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令和６年草加市議会議会運営委員会要点記録（第24回） 

 

◆開会年月日  令和６年９月１７日（火曜日） 

◆開催の場所  第３委員会室 

◆出席委員   石 川 祐 一  委 員 長   田 川 浩 司  委  員 

        木 村 忠 義  副委員長   斉 藤 雄 二  委  員 

        森     覚  委  員   松 井 優美子  委  員 

        中 島 綾 菜  委  員   佐 藤 利 器  委  員 

        田 中 宣 光  委  員 

◆欠席委員   なし 

                                                                           

◆協議事項   １ 議場システムの故障に伴う休日対応について 

                                                                           

◆議事内容 

午前９時３４分開会 

 

１ 議場システムの故障に伴う休日対応について 

   ※「三連休中に議場システムの部品交換などを行ったので説明させていただ

く。原因究明のため、ログの解析を行ったところ、分配器のエラーの可能性

が高いと業者から報告を受けている。資料のユニットに対して先頭の分配器

に問題が起きると、それがボトルネックとなりそれより下位の分配器に異常

が発生する可能性がある。金曜日に発生した議長席の異音は、議長席ユニッ

トの基盤のエラーの可能性が高いとのことで、原因は確定していないが、予

防的な対応としてそれぞれ部品交換を行った。本日も朝から業者が来ており、

テストを一式行ったが、今のところ異常が出ていないことを確認しているた

め、予定通り１０時から本会議を開催させていただく。」＜武田事務局長＞ 

   ※「局長から説明があったが、意見などはあるか。」＜石川委員長＞ 

   ※「分配器が４つのうち、３つ交換されているが、わずか１年のうちにこれだ

け交換が必要というのはそもそも部品が不良品だったのか。」＜斉藤委員＞ 

   ※「資料において先日交換と書いてある分配器（第２）をメーカーに送り返し、

解析をしているが、まだ解析の結果は出ていない。今回部品を交換した分配

器（第１）、（第４）と議長席マイクの基盤についても決定的な原因は分か

っておらず、予防的な交換である。」＜武田事務局長＞ 

   ※「他は予防的な交換をしているのに、分配器（第３）だけが交換されていな

いのはなぜか。」＜斉藤委員＞ 

   ※「金曜日に異常が発生したのは議長席マイクの基盤ということで、それにつ

ながっているのは分配器（第４）だということで、どちらが原因かは分から

ないがそれぞれ部品の交換を行った。」＜武田事務局長＞ 

   ※「部品交換にかかった費用は誰が負担するのか。」＜斉藤委員＞ 

   ※「業者が負担する。」＜武田事務局長＞ 

   ※「なかなか故障の原因が特定できない中で、次また故障が起きた場合には、

業者に損害を求償してもよいのではないかという意見が会派内で出たがどう

か。」＜田中委員＞ 
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   ※「庶務課の弁護士とも相談させていただき対応する。」＜武田事務局長＞ 

 

午前９時３９分閉会 

                                                                           

◆配付資料  議場マイク系統図 
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